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Résumé
La nature de la pollution écologique nécessite la désignation des
professionnels expérimentés qui peuvent explorer les crimes contre
lenvironnement et fournir les preuves substantielles qui ne peuvent pas étre
explorées par la police judiciaire. Lenvironnement est une valeur qui est
fortement défendue et protégée par le 1égislateur qui vise toujours a améliorer

les conditions des enquétes et les adapter aux mesures de la police judiciaire.
Mots clés : écologie, crimes, police judiciaire, enquéte.

Abstract:

The nature of ecological pollution necessitates appointing well experienced
professionals to investigate crimes against the environment and provide
substantive tools and proofs that can not be revealed by judicial police because
they lack substantive experience. Therefore, the environment is regarded as
one of the most important values that is strongly defended by the legislator to

make it consistently comply with the requirements of judicial police.

Keywords:Ecology, crime, judicial police, investigation
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